



Evangelische Volkspartei
Aargau

Aarau, 09.06.2018

Veranstaltungsreihe der EVP Aargau

Die EVP erkundet die Bienenwelt!

Bei milden Temperaturen und schönem Sonnenschein machten sich die Teilnehmer der Veranstaltungsreihe der EVP Kanton Aargau auf den Weg Richtung Bienenlehrpfad in Schafisheim. Gerry Fasolin, welcher in kurzweiliger Art die Bienenwelt näher erklärt, hat diesen in ganz Europa ersten Lehrpfad geplant und realisiert. Die einzelnen Tafeln mit Text und Bildern geben einen ersten Einblick in die Welt der fleissigen Bienen. In der Heuelmüli erwartet die Teilnehmer dann ein kleiner Apéro und gespannt lauschen alle dem interessanten Vortrag über die Bienenwelt. Gerry Fasolin betreut seine Bienen möglichst naturnah und greift nur wenn nötig in das natürliche Geschehen ein. Immer wieder rettet er ganze Bienenschwärme, was eine zeitaufwändige Arbeit ist. Man spürt, dass er mit Leib und Seele Imker ist und alle konnten viel neues Wissen über die Bienen und den Beruf des Imkers erfahren.

Bei immer noch herrlichem Wetter wurde grilliert und ein feines Stück Fleisch oder eine Wurst zubereitet. Man genoss das gesellige Zusammensitzen und die wunderbar ruhige und entspannte Atmosphäre inmitten der schönen Natur. Es war ein rundum gelungener Anlass, organisiert von der EVP Lenzburg/Seetal. Nebst dem Thema war es auch interessant, Menschen aus anderen Bezirken der EVP kennen zu lernen.

Melanie Ramseyer, EVP Lenzburg/Seetal